



COMUNICADO

Deporte

www.malaga.eu

El próximo fin de semana se disputará el 6º Open de Taekwon-do ITF Liga Nacional en el pabellón Alfonso Queipo de Llano

- En la competición se darán cita 25 clubes nacionales e internacionales
- Contará con la presencia de deportistas procedentes de Croacia, Argentina, Colombia, Andorra y España

Málaga, 20 de noviembre de 2025.- El próximo fin de semana se disputará el 6º Open de Málaga de Taekwon-do ITF Liga Nacional, que tendrá lugar en el pabellón Alfonso Queipo de Llano. El evento reunirá a 500 participantes y 350 de estos deportistas competirán en las categorías pre alevín, alevín, infantil, cadete, pre junior, junior, senior, veteranos y Taekwon-Do adaptado. Las modalidades serán tul, tul por equipos, combate, combate tradicional y saltos técnicas especiales.

1/2

En la competición participarán 25 clubes nacionales y ocho taekwondistas malagueños, todos ellos miembros de la Selección Española y medallistas internacionales: Daniela Jurado, Tristán Cesmedo, Elena Sanz, Nicolas Acebal, Nicolás Belmonte, Adrián Plaza, Lina Deblauwe y Daniel Sepúlveda. Cabe destacar que Tristán Cesmedo y Lina Deblauwe consiguieron la medalla de bronce en el Mundial celebrado en octubre en Porec, Croacia.

Asimismo, desde la organización, se realizará la entrega de un reconocimiento especial a los 11 deportistas que obtuvieron medalla en el pasado mundial. Con este acto se persigue destacar los logros internacionales de estos deportistas y motivar al resto de los participantes.

El evento será una oportunidad única para disfrutar de una competición de alto nivel y presenciar el talento emergente del Taekwon-Do ITF en España. Además, se espera un gran ambiente en las gradas, con aficionados y familiares animando a los participantes y contribuyendo a la difusión de este deporte en la ciudad de Málaga. El torneo contará con la presencia de deportistas procedentes de Croacia, Argentina, Colombia, Andorra y España.

Desarrollo de la competición



Verifica la información
antes de compartirla

málaga



La Liga Nacional se disputará el sábado 22 de noviembre, con eliminatorias directas entre cinturones negros desde las 09:00 hasta las 19:00 horas. El domingo 23 se celebrará la sesión de promoción, con combates, medallas en juego y clasificaciones finales entre las 9:00 y las 14:00 horas.

Esta competición permitirá a los deportistas optar a una plaza en el Campeonato de Europa de Taekwon-do ITF, que se celebrará en abril de 2026 en Lublin (Eslovenia).

Entre los asistentes figuran el presidente del Departamento de Taekwon-do ITF, Francisco Ferrando; el director técnico de competición, José Luis Diego; el responsable del Área de Administración y Secretaría de la Federación Española de Taekwon-do ITF, Vicente Ibáñez; y el gran maestro, Juan Ferrando.

La organización del Open corre a cargo del Club Invictus Málaga y el Departamento de Taekwon-do ITF de la Real Federación Española de Taekwondo, con la colaboración y patrocinio del Área de Deporte del Ayuntamiento de Málaga, la Diputación Provincial de Málaga, Vive, Top Ten y Frutas Verduras Acosta.

2/2



Verifica la información
antes de compartirla

málaga